

Verlag Bogler & Co. / Berlin W. 9

Wilhelm Doms Entvölkung oder Barbarei!

Der Inhalt des Werkes — ausgehend von dem Gedanken, daß das zu starke, außerdem ungleiche Wachstum der Erdbevölkerung mit seinen unvermeidlichen katastrophalen Folgen die letzte und eigentliche Ursache des Völkerhasses, des Weltkrieges und mithin der gegenwärtigen Lage ist — hat in vielen Kreisen Zustimmung und Anhänger gefunden und zur Gründung der „Deutschen Gesellschaft zur internationalen Regelung der Bevölkerungspolitik E. V., Berlin (Mensch-Erde-Bund)“ geführt.

Die Gesellschaft ist vom Polizeipräsidenten und vom Amtsgericht anerkannt, während der Staatskommissar für Wohlfahrtspflege der Gesellschaft die größtmöglichen Schwierigkeiten in den Weg legt. Es muß sich nun zeigen, besonders beim Studium dieses für die Gesellschaft grundlegenden Werkes, ob eine rein geistige Bewegung, der Hunderttausende zustimmen müssen, weil sie in ihr die einzige befriedigende Möglichkeit einer künftigen Weltgestaltung, also der allgemeinen Wohlfahrt, erblicken, und die in anderen Kulturländern, lehtin in der Schweiz, schon einen realen Boden in deren Gesetzgebung gefunden hat, vom Staatskommissar für „Wohlfahrtspflege“ einfach verboten werden kann.

Wir bitten die Herren Sortimenter, sich für dieses epochemachende Werttalträchtigst zu verwenden, und sind gerne bereit, sie durch Lieferung von ausführlichen Prospekten zu unterstützen.

Hochachtungsvoll

Berlin W. 9, im Februar 1920

Bogler & Co.